
Acta de Marea Azul  21 de Mayo de 2014.
Lugar: Sede de ecologistas en acción

Asistentes:

- Plataforma Contra la privatización del Canal
- A. P. Torrelodones
- A.P. Aranjuez
- A.P. Chueca
- A.P. Vicálvaro

Orden del Día:

1.- Aniversario 15M

2.- Rascafría

3.- Jornadas FRAVM  de 7 Junio

4.- Libro

5.- Escrito a defensor del Pueblo.

1.- El compañero de Chueca hace una valoración de las jornadas de celebración del aniversario del 15M.
Hace alusión al tema de las sillas vacías y a que se coloco una mesa informativa en el espacio de  “La
Cebada” , aunque no se pudo hacer un taller. Se realizó asimismo una pequeña entrevista para un medio de
comunicación. Su valoración de las jornadas es positiva.

Por último se comenta el tema de plantear en próximas reuniones, el hecho de solicitar una nueva remesa
de chapas, alusivas al tema del agua.

2.- El compañero de la Plataforma informa sobre la situación de la problemática de Rascafría. Se ha
realizado la consulta ciudadana, según se comprometió la alcaldía, para decidir sobre la remunicipalización
del agua en el municipio. Se ha producido una participación del 65% del censo con una abrumadora
mayoría a favor de la remunicipalización del servicio.  Posteriormente a la consulta se ha constituido una
mesa del agua y se va a proceder a denunciar el anterior convenio entre el ayuntamiento y Canal Gestión.

El día 31 de Mayo  se han convocado una “Jornadas”,  a partir de las 17 de la tarde, sobre gestión municipal
del  Agua, en las cuales van a participar entre otros Pedro Arrojo, un portavoz del ayuntamiento de Ermua,
responsables del proceso de remunicipalización del municipio de Rascafría entre otros.

Se acuerda dar difusión al borrador de esta convocatoria, que ya se ha enviado por correo, sobre todo
entre la gente de la Sierra Norte, mediante correos masivos y campaña en Facebook y twitter.

3.- El compañero de plataforma informa sobre las jornadas de la FRAVM, en defensa de los servicios
públicos, que están convocadas para el 7 de Junio. Se ha acordado realizar una concentración de una media
hora, junto con la gente de “parque si Chamberí” en las puertas de las oficinas centrales del Canal de Isabel
II,  en Santa Engracia 125 y posteriormente un pasacalles hasta el parque de Chamberí con reivindicaciones
de esta plataforma.



Acordamos calendarizar esta acción de la siguiente manera:

El día 27 se realizara un primer envió informativo por E-mail, adjuntándose el cartel  alusivo a la
convocatoria. El compañero de Vicálvaro se hará cargo de esto. La compañera de Aranjuez queda en
retocar el cartel que ya tenemos, para clarificar o intensificar algunos párrafos. Se harán unos 400 carteles
para difundir la acción dejándose unos 100 para que sea la gente de Chamberí la que realice pegada por su
barrio.

En torno al día 2 o 3 de junio realizamos una segunda acción recordatoria y la reforzamos con campaña en
twitter.  Se pedirá a los compañeros de redes sociales que fijen un hagstag de comunicación para visualizar
la campaña.

4.- Se informa sobre la situación del libro, que aunque va bastante avanzado, se duda que pueda llegar para
su presentación a la feria del libro.

Recordar que según se acordó en la asamblea de 11 de septiembre de 2013, sobre una tirada inicial de
1000 ejemplares, nosotros nos haríamos cargo de 300 a repartir entre las distintas asambleas y
participantes.

5.- Sobre el escrito al Defensor del Pueblo, Torrelodones, nos recuerda que estamos a la espera de
respuesta, pues ya han pasado más de 4 meses desde que se presentó. Se acuerda, primero, dar un toque
telefónico a la oficina del defensor, interesándonos por cual es la situación del trámite y segundo, en caso
de no recibir una respuesta adecuada, replantearnos nuevas acciones.

Por último se valora el relanzamiento de  campañas,  como la de “dame la lata” o “Cortes de Agua” , junto
con otros colectivos como Bancos de alimentos o la plataforma por un nuevo modelo energético, dentro de
las denuncias de “Pobreza energética”

Con esto se da por finalizada la asamblea, y se convoca la siguiente para el próximo 11 de Junio a las 19:00
en la Plaza del Carmen, esperando esta vez ya si a llegada de buen tiempo.


